
Il giorno mercoledì 29 giugno 2005, alle ore 16, nell'aula D della 

Cittadella Universitaria di Monserrato, si è riunito il Consiglio di 

Classe in Scienze Naturali per discutere il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni;

2.     Approvazione  verbale del 19 maggio 2005 (consultabile 

all’indirizzo: http://www.unica.it/~scienatur/verbali.htm);

3.     Problemi studenti e bando di selezione per l’accesso alla 

Laurea Magistrale;

4.     Alcune precisazioni sulla valutazione “Prova Finale” 

della Laurea Triennale;

5.     Commissione di Laurea per la sessione del 5 Luglio 

2005;

6.     Nulla osta docenti;

7.     Giudizio attività didattica per conferma triennio 

professori associati;

8.     Varie ed eventuali

Presenti: 15 (12 afferenti al CC) Giustificati: 9 (6 afferenti al CC). 

Docenti presenti ed afferenti al Consiglio di Classe in Scienze 

Naturali: Emanuele Bocchieri, Bruno De Martis, Giovanni Floris, 

Rosalba Floris, Vincenza Figus, M. Caterina Fogu, Elisabetta 

Marini, Maria Laura Mercuri, Andrea Sabatini, Susanna 

Salvatori, Alessandra Seu.

Docenti presenti ed afferenti ad altri Consigli di Classe: Carla M. 

Calò, Giosuè Loi, Giovanna Puddu,.

Rappresentanti degli studenti: Pierpaolo Arru.

Giustificati: Gianluigi Bacchetta, Raffaele Caboi, Giovanni 

Cossu, Roberto Crnjar, Concetta Ferrara, Pierfranco Lattanti, 

Alberto Marini, Luigi Mossa, Emanuele Sanna.

Alle ore 16.20 la Seduta ha inizio. Presiede il prof. Giovanni 

Floris e funge da segretario la prof.ssa Elisabetta Marini.

http://www.unica.it/~scienatur/verbali.htm


1. Comunicazioni   

Il Presidente del CdS comunica che il rappresentante degli 

studenti, Pierpaolo Arru, e altri studenti del CdS stanno 

costituendo l’Associazione Scienze Naturali della Sardegna, il 

cui statuto è stato inviato a tutti i docenti e verrà discusso in 

un apposito punto all’o.d.g. del prossimo Consiglio. 

Interviene il rappresentante degli studenti P.Arru per riferire 

che sono già pervenuti alcuni commenti e che sono state 

apportate piccole modifiche allo statuto, come ad esempio 

l’apertura a studenti stranieri.

2. Approvazione del verbale del 19 maggio 2005

Il Consiglio approva all'unanimità.

3. Problemi studenti e bando di selezione per l’accesso alla 

Laurea Magistrale

Il Presidente fa presente che poiché l'accesso alla laurea 

specialistica è a numero chiuso (20 posti) è necessario procedere 

alla formulazione di un bando di selezione. In accordo con la 

Segreteria studenti si è preparato tale bando, stabilendo che la 

prova consisterà in un elaborato su argomenti relativi alle Scienze 

Naturali e che la prova non verrà sostenuta se i candidati sono 

meno di 20. In linea di massima la scadenza sarà a fine agosto e la 

prova il 15 settembre. A tale proposito il Presidente illustra la 

situazione di due studenti che probabilmente non possono essere 

informati di tale bando o che comunque si trovano in situazione 

particolare:

-Gessa Roberto, laureando in Bioecologia applicata presso la 

nostra Università. Dopo la laurea gli possono essere riconosciuti 

120 crediti, di cui 20 di discipline biologiche. Pertanto potrebbe 

partecipare alla selezione portandosi dietro un debito formativo di 

20 crediti in discipline abiologiche (di Scienze della Terra);

-Pinna Paolo, laureando nella Classe 27 presso l'Università di 

Pisa. Dopo la laurea gli possono essere riconosciuti 113 crediti, 

ma anche i restanti 7 per arrivare a 120 avendo sostenuto diversi 



esami oltre quelli per maturare i 113 crediti. Ha già 20 crediti in 

discipline biologiche e 19 in discipline abiologiche. Il credito 

mancante gli può essere dato tenendo conto degli esami abiologici 

sostenuti e non valutati per il computo dei 19 crediti maturati. 

Pertanto potrebbe partecipare alla selezione senza debiti fomativi.

Il C.d.C. approva all'unanimità che i due studenti sopra nominati, 

se laureati in tempo utile, possono partecipare alla selezione per 

iscriversi alla Laurea specialistica 68/S.

-Borse Socrates: la borsista Cadelano Claudia presenta, per 

l'approvazione, la seguente attività Socrates che intende seguire 

presso l'Università di Castilla-La Mancha (Toledo):

Esame di Ecologia del Fuego (6 crediti); Proyecto (tesi)(6 crediti).

Il C.d.C. a cui il Presidente riferisce i pareri del prof. Bacchetta, 

tutor italiano e della prof.sa Cogoni, delibera all'unanimità che: va 

bene svolgere la tesi presso l'Università di Toledo; per quanto 

riguarda il corso di Ecologia del Fuego questo potrà essere 

convalidato come parte del corso di Ecologia vegetale, dopo avere 

sostenuto l'esame relativo, o come corso a scelta dello studente.

4. Alcune precisazioni sulla valutazione “Prova Finale” della 

Laurea Triennale

Il presidente comunica che è necessario precisare i criteri di 

assegnazione del punteggio per la prova finale, già stabiliti in un 

precedente Consiglio. Si stabilisce quindi che la lode può essere 

assegnata a chi abbia una media ponderata superiore o uguale a 

100 senza arrotondamenti.

 

5. Commissione di Laurea per la sessione del 5 Luglio 2005

Monserrato – Aula Magna - Ore 9.00

Presidente  Prof.  Giovanni U. Floris

PROFESSORI 1 2 3 4 5 6 7 8 9 CANDIDATI

FLORIS G.U. X R X X C X X X X 1 BOE MARCO

SPANO C. X X X X X C X X X 2 TANCHIS GIUSEPPE

CAU A. X X X R 3 DIANA MARTINA



MARINI  A. X X X X X R X X X 4 LAI SILVIA

MARINI E. X C X X X X X X X 5 PLATINO LUCA

SERRA G. P. X X R X X X X R R 6 SERUSI SIMONA

DE MARTIS B. X X X X X X R X X 7 DETTORI M. TAMARA

 DI GREGORIO F. R X X X X X X X X 8 COGONI DONATELLA  (Tr)

MULAS M. B. X X X X X X C X X 9 MONTIS SILVIA  (Tr)

FLORIS R. X X X X R X X X X 10

SABATINI A. X X C C X X X X X 11

SEU A. S S S S S S S S S 12

CALO’ C.M. S S S S X X X X X 13

COSSU G. S S S S S

Il Consiglio approva all’unanimità.

6. Nulla osta docenti

Il prof. Giovanni Floris, professore ordinario a tempo pieno di 

Antropologia (SSD BIO/08) presso la Facoltà di Scienze dell'Università 

di Cagliari, chiede che gli venga conferito il nulla osta per un 

insegnamento di 10 ore presso la SSIS. Dichiara altresì che tale 

affidamento non interferirà con i compiti didattici relativi alla propria 

titolarità e che nel settore BIO/08 non sono state richieste supplenze 

retribuite. 

Il Consiglio approva all’unanimità.

7. Giudizio attività didattica per conferma triennio professori 

associati

Il Presidente riferisce al consiglio che occorre esprimersi 

sull’attività didattica svolta dal prof. Emanuele Sanna nel CdS 

durante il primo triennio come professore associato. Il prof. 

E.Sanna ha tenuto il corso di Ecologia umana nella Laurea 

specialistica Rilevatore di Ambienti naturali. Il Consiglio dà un 

giudizio favorevole all'attività didattica svolta nel CdS.

8. Varie ed eventuali



La prof. G. Puddu chiede al Consiglio che venga sollevato il 

problema dei tutors, perché la riduzione operata quest’anno ha 

procurato gravi disagi alla didattica al corso di Fisica del primo 

anno. Aderisce alla richiesta la prof. ML Mercuri. Intervengono la 

prof. S.Salvatori e il prof. G. Floris per ricordare che la scelta era 

stata conseguente alla richiesta da parte dell’Amministrazione 

centrale di ridurre drasticamente le spese per i tutor.

Il rappresentante degli studenti P. Arru riferisce la richiesta degli 

studenti di scienze naturali di far dotare l’Aula 16 di un impianto 

di condizionamento. L’Aula è utilizzata da personale docente, 

tecnico e da studenti, che risentono fortemente del disagio dovuto 

al caldo eccessivo. Il Presidente del CdS riferisce di aver già 

inoltrato la richiesta al Rettore e al delegato del rettore per 

Monserrato, prof. G.Anedda.

Non essendoci altro su cui deliberare, la seduta è tolta alle ore 

17.40.

Il Presidente Il Segretario

Prof. Giovanni Floris Prof. Elisabetta Marini
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